

24.05.2022 - 18:18 Uhr

## Lidl Suisse inaugure une crèche sur le site de son siège / Un investissement pour le site de Weinfelden



Weinfelden (ots) -

Lidl Suisse inaugure la "Chinderhuus", une crèche nature et forêt à Weinfelden. Le nouveau bâtiment se trouve juste à côté de notre siège principal du 15, Dunantstrasse et ouvrira ses portes le 1er juin 2022. Lidl Suisse a investi 450 000 francs dans sa construction et réaffirme ainsi son attachement au site de Weinfelden. L'inauguration a été célébrée avec des personnalités du monde politique et administratif.

Les places de crèche sont ouvertes à tous, mais le personnel de Lidl est prioritaire. Lidl Suisse a édifié le nouveau bâtiment en collaboration avec l'association "Chinderhuus" de Weinfelden, qui sera chargée de l'exploitation de la crèche. Fabiola Colombo Imhof, directrice responsable de Chinderhuus à Weinfelden, se dit elle aussi très satisfaite de cette coopération : " Nous sommes très heureux d'ouvrir cette crèche nature et forêt et nous réjouissons d'y vivre toutes sortes de beaux moments avec les enfants. "

### L'offre

La nouvelle crèche est équipée pour accueillir un maximum de 12 enfants pendant la journée. Le concept de la crèche est basé sur l'idée de l'éco-crèche en forêt. Des éducatrices et éducateurs spécialisés de "Chinderhuus Weinfelden" s'occuperont des enfants cinq jours par semaine (lu.-ve.). La principale différence par rapport à une crèche conventionnelle est que les enfants passent leur journée en grande partie dehors, dans la nature. Cette offre s'adresse à des enfants à partir de 19 mois.

### Le bâtiment

Le nouveau bâtiment s'étend sur une surface de 112 m<sup>2</sup>, auxquels s'ajoute un préau de 36 m<sup>2</sup>. Lidl Suisse a investi 450 000 francs dans la construction de ce bâtiment en bois.

### Inauguration festive

Aujourd'hui 24 mai, cette crèche nature et forêt a été inaugurée dans le cadre d'une cérémonie festive. Outre Torsten Friedrich, CEO de Lidl Suisse, et Stefan Andexer, Chief Human Resources Officer, près de 40 invités provenant des milieux politiques et administratifs étaient présents, notamment et le maire Max Vögeli. L'honneur de couper le traditionnel ruban s'est réparti entre le CEO Torsten Friedrich, le DRH Stefan Andexer, le maire Max Vögeli, le président de Chinderhuus Marcel Keller et la directrice responsable Fabiola Colombo Imhof.

### Journée portes ouvertes

Une journée portes ouvertes aura lieu le vendredi 27 mai 2022. Entre 14h00 et 19h00, on pourra y découvrir les locaux de la nouvelle crèche et faire la connaissance de l'équipe d'encadrement.

Contact:

Service de presse  
Dunantstrasse 15  
8570 Weinfelden  
Tél. : +41 (0)71 627 82 00  
E-mail:media@lidl.ch  
www.lidl.ch

#### Medieninhalte



*Lidl Suisse inaugure la " Chinderhuus ", une crèche nature et forêt à Weinfelden. / Texte complémentaire par ots et sur [www.presseportal.ch/fr/nr/100016795](http://www.presseportal.ch/fr/nr/100016795) / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/LIDL Schweiz"*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100016795/100889736> abgerufen werden.